
                       

 

 支部メールお知らせ  

6/17 「Zoom」アプリを使って、 

   オンライン講習会に参加しよう 

7/1  全国儀式サービス 

オンラインセミナー 

メール送信しました。 

組合行事予定表 2022年 

8/2      日帰り旅行 中止 

8/11 役員会議 

8/29 県野球大会 開会式 

9/5      東葛ブロック会議 

9/15 役員会議 

支部長安井正己 

制作情宣事業部 
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令和 4 年度共済厚生事業部長会議報告 

 

日時：令和 4 年７月 25 日（月）14：00～ 会場：千葉県理容会館 5F 

自転車のタイヤもパンクするほどの灼熱の中、出席してきました。 

出席者紹介（県執行部・委託保険会社・各支部部長）事業報告・事業計画 

※理容フェスティバル（東金）は今年度も中止・延期 

組合員への弔慰に関する制度新設→感謝状が発行される（令和 4 年 8 月 1 日～運用開始） 

組合員が毎月 300 円納めている県共済金が給付額増加で大赤字です改定案が議論されました。 

（執行部案） 

給付金 現行 改定案 摘要 

加入者共済金 200,000 150,000 本人死亡減額 

加入者花輪代 10,000 0 廃止 

配偶者共済金 60,000 0 廃止 

入院見舞金 20,000 10,000 減額 

火災共済金 300,000 200,000 減額・全焼の場合 

記念品代 30,000 50,000 世代交代記念品代 

廃業者慰労金 30,000 30,000 現状維持 

この改定案では赤字解消はできないというこうです。 

理事会でも話が出て共済厚生会議で意見を求められ、ある支部では支部独自に共済制度が 

あって 300 円で運営してましたが、赤字解消のため 500 円にしたところほぼ赤字が正常に 

戻ったそうです。（これは支部独自の共済制度） 

県の共済金も増額という意見も出ましたが理事会では増額はしない方向でという 

話で固まってるようです。 

私も安井支部長の改正案をもとに 

もっと大幅な減額を世代別で段階的に半減させて赤字解消ラインまで改定してはと 

発言してきましたが執行部の提示した案に多数決で決まり（私は反対でした） 

理事会にかけるようです…（この報告はあくまで経過です） 

理事会と共済厚生会議で行ったり来たり結論の出ない会議は続く。 

 

その後 5 共済促進の取り組みや実情を各支部順番に発表して 

共済加入促進事業 実施計画書に関する意見を募って 

2 時間 30 分の会議が終了となりました。 

共済厚生部長 岡本政巳 

記事１ 


